

Post Am 24/9. 1868.

Lehrer- und Schüler-Verband!

Ich bin mir der Wichtigkeit der Sache sehr bewusst  
 und hoffe, daß die Sache nicht nur  
 an sich, sondern auch an der Ausführung  
 durch die Hand der Beteiligten  
 zu einem glücklichen Ende  
 führen wird. Ich bin überzeugt,  
 daß die Sache nicht nur  
 für die Beteiligten, sondern  
 auch für die Allgemeinheit  
 von großem Nutzen sein wird.  
 Ich bin überzeugt, daß die  
 Sache nicht nur für die  
 Beteiligten, sondern auch  
 für die Allgemeinheit von  
 großem Nutzen sein wird.  
 Ich bin überzeugt, daß die  
 Sache nicht nur für die  
 Beteiligten, sondern auch  
 für die Allgemeinheit von  
 großem Nutzen sein wird.

es geht nicht über den Justizgenuss.

Im Jahr 1807.

Der Justizminister von Lw. Dr. L. Lewis  
00078 III. 29.

Ja Ja Ja

geliebtes Kind

Die unangenehme Lage, in der die Justiz  
sich befindet, ist nicht in dem Grade bedauerlich,  
wie man gewöhnlich glaubt. Die Ursachen  
dieser Lage sind nicht die Schuld der  
Justizminister (Jankowski u.

Pulstak) sind unvollständig. Die Justiz  
ist ein sehr wichtiges Institut, welches  
für die Gerechtigkeit mit dem Recht verbunden  
ist. Es ist ein Institut, welches  
zur Beförderung des Rechts dienlich ist.  
Es ist ein Institut, welches  
zur Beförderung des Rechts dienlich ist.  
Es ist ein Institut, welches  
zur Beförderung des Rechts dienlich ist.





